



Agence du Cap
GROUPE IMMOBILIER

6 Pièces

120 m²

Réf. 9105

895 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Quartier résidentiel de Saint Raphaël proche commodités. Villa rénovée de 120m² avec piscine édifée sur terrain arboré de 1330m². Composée : Au rez-de-chaussée, une entrée, un salon - salle à manger avec cheminée, une cuisine ouverte aménagée/équipée, une buanderie - arrière cuisine et accès au garage (25m²). En demi niveau : une suite parentale avec salle de douche et WC invités. A l'étage, 3 chambres avec placards, une salle de bain avec WC.

Residential area of Saint Raphaël close to amenities. Renovated villa of 120sqm with swimming pool built on wooded grounds of 1330sqm. Composed: On the ground floor, an entrance, a living room - dining room with fireplace, an open fitted/equipped kitchen, a laundry room - scullery and access to the garage (25sqm). On half level: a master suite with shower room and guest toilet. Upstairs, 3 bedrooms with cupboards, a bathroom with WC.

IMMOGOLF

Avenue des Golfs, Valescure - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

